



# 祭 夏祭りごっこ 祭

7月12日(水) たんぽぽ組

夏祭りごっこが始まりました！お店屋さんの準備は保育者や以上児の友だちみんなで行って進めてきました。たんぽぽ組では「たこやき屋さん」と「まとあてゲーム」のお店をしました。2つのグループに分かれて、それぞれ店員さんとお客さんになって楽しみました。

## たこやき



いらっしゃいませ～  
たこやきは  
いかがですか

3こ  
ちょうだい

「いらっしゃいませ～！」「何個いりますか？」と店員さんになりきったり、お客さんになって「3つ下さい！」「ありがとう」とたこやきの数を伝えてお皿に盛ってもらったりしていました。買ったたこやきはベンチに座って「おいしいね」と本当に食べているように口をモグモグさせていましたよ。

## まとあて

はい  
どーぞ

ボール投げてね

チケット  
ください

がんばれ～

たおれた的を  
なおすよ

店員さんはチケットをもらったり、お客さんにボールの入ったカゴを渡したり、倒れた的を直したりします。「がんばれ～」と応援したり、的が当たって倒れると「すご～い」と拍手したりしていました。

えーい！

年長組の「くじ引き」や「チョコバナナ屋さん」などの、お店に遊びに行ったり、年中組の「おばけやしき」にも行ったりして楽しみました♪

「お祭りのいいね！」「またしたーい♡」と大喜びの子どもたち。他のクラスのお友だちや先生たちも客さんとして来てくれて大繁盛のたこやき&まとあて屋さんでした。まだまだ夏祭りの雰囲気を楽しみながら過ごしていきたいです。